



REAL FEDERACION ANDALUZA DE GOLF

COMITÉ DE PROMOCION

COMITÉ TECNICO PROMOCION 2020



REAL FEDERACION ANDALUZA DE GOLF



REAL FEDERACION ANDALUZA DE GOLF

El Comité de Promoción es el intermediario entre las escuelas de golf de Andalucía y la Real Federación Andaluza de Golf. Entre sus objetivos, se encuentra el trabajar para conseguir el aumento de licencias de golf en Andalucía; convertir al golfista ocasional en jugador habitual; y cuidar de forma especial a nuestros jugadores más jóvenes y niños.

Para ello, el Comité cuenta con una serie de herramientas que son las diferentes acciones y programas de promoción de la RFEG y la RFGA, que han seguido implementándose durante el año 2020 en los campos de golf andaluces, a pesar de las circunstancias especiales de esta temporada.

El 'Programa Golf Joven' ha crecido con las incorporaciones de los campos de golf de Santa Clara Golf Marbella, Torrequebrada Golf, Marbella Golf & Country Club y Montemmedio. Así, ya son cincuenta los clubes acogidos al programa.

En cuanto al crecimiento de licencias, Andalucía ha sido la Comunidad Autónoma que más federados ha sumado en este año de toda España, con un crecimiento interanual del 2,9%: 1.297 federados más.

Cabe destacar, en este punto, que un total de 516 licencias (40 % del total de nuevas licencias) vienen asociadas a campañas de iniciación realizadas por los campos y escuelas de golf andaluces, y promovidas por la Real Federación Española de Golf y la Real Federación Andaluza de Golf.

Las campañas de colectivos y las friends cup se han consolidado este año como las dos acciones de más éxito a nivel de promoción y de creación de nuevos federados. A lo largo de todo el año, mediante emails a los campos y escuelas federados, y a través de contacto telefónico y reuniones virtuales, se ha animado a los campos de golf a implementar estas campañas, insistiendo especialmente en la organización de torneos Friends cup y campañas para colectivos.

Además, se ha continuado con el programa de subvenciones para escuelas infantiles de golf, por el que aquellas escuelas que se han adherido a él han recibido 20 euros al año por niño federado.